

**Ives Montand:****Estoy en contra de todo tipo de Goulag, sea de derecha o izquierda****El actor se manifestó contra el gobierno militar argentino**

PARIS, 27 de marzo. (A FP).—El actor francés Ives Montand se declaró hoy aquí estar en contra de "todo tipo de goulag, sea de derecha o izquierda, que se practique de forma sistemática".

La afirmación la hizo el actor durante una manifestación organizada frente a la embajada argentina por el Club Socialista de Derechos Humanos, con ocasión del Cuarto Aniversario de la subida al poder de los militares dirigidos por el general Rafael Videla, actual presidente argentino.

Montand asistió a la manifestación junto a su esposa Simone Signoret y a las actrices Marie José Nat y Nadine Tringignant, esposa del actor francés Jan Louis Trintignant, que la semana pasada asistió a la inauguración de un Festival Cinematográfico francés, realizado en Buenos Aires.

"Nuestra presencia aquí se debe a nuestra solidaridad con los familiares de personas desaparecidas en Argentina, especialmente con los parientes de aquellos 13 franceses desaparecidos desde 1976 en ese país sudamericano", explicó Montand al ser requerido por France Presse.

"Creo que nuestro apoyo no sirve de mucho, pero apoyamos este tipo de manifestaciones porque tiene importancia para los países concernidos. Estamos conscientes de nuestras críticas a todo país donde exista la tortura y la desaparición de personas", señaló Montand.

"No pedí ser incluido en la delegación de actores que viajó a Buenos Aires, pero

si me lo hubiesen ofrecido, no habría ido", terminó diciendo Montand, que a fines de la década del 60 filmó 2 películas de neto corte político, *Z* sobre la historia de un diputado izquierdista en la Grecia de los coroneles, y *La Confesión*, una dura crítica al stalinismo, en base al libro del socialista checoslovaco Jack London, sobre su proceso en Praga.